

„Kant“ leistet Dienste fürs THW

Schüler der Kunst AG entwerfen Frontplatte für Geschicklichkeitsspiel

Schüler der Kunst AG des Immanuel-Kant-Gymnasiums haben eine Frontplatte für das THW-Geschicklichkeitsspiel „Kletterer“ angefertigt und dem THW übergeben. Die Kunst AG steht unter der Leitung der Lehrer Heike Dasch und Frederic Krämer.

Das Geschicklichkeitsspiel wird nun von den Jugendlichen des Technischen Hilfswerks, Ortsverband Pirmasens, fertig gebaut und kommt erstmals am 16. Juni beim Spielfest am Eisweiher zum Einsatz. Auch beim Rheinland-Pfalz-Tag in Annweiler wird die THW-Jugend mit ihrem Spiel vertreten sein.

Das Motiv für die Frontplatte wurde aus einem Ideenwettbewerb der Kantschüler ausgewählt. Die Schüler wurden im Vorfeld des Wettbewerbs mit den Aufgaben des THW vertraut gemacht und konnten sich anhand von Fotos und Prospekten ein Bild davon machen, wie Fahrzeuge, Werkzeuge und typische Einsatzszenarien aussehen. „Die ganze Bandbreite, was das THW leistet, ist auf dem Entwurf sehr gut dargestellt“, sagte Martin Göttler, Ortsjugendbeauftragter des



Kunst aus dem „Kant“ fürs THW: (v.l.) Kunstlehrerin Heike Dasch, Martin Göttler, Dietmar Schaaf und Klaus Lehmann (alle THW) sowie die „Macher“ Lena Eser (bester Entwurf), Lena Grünhagen, Elina Pfersdorf, Paula Klein und Paula Franz.

FOTO: BUCHHOLZ

THW. Wie Heike Dasch sagte, traf die Schule aus 40 Exponaten eine Vorauswahl und reichte acht weiter ans THW.

„Wir haben uns bei der Auswahl richtig schwer getan, alle Ergebnisse waren wundervoll“, sagte der stellvertretende Ortsbeauftragte des THW, Klaus Lehmann. Entschieden

haben sich die THW-Verantwortlichen für den Entwurf von Lena Eser aus der Klasse 10c. Als Dank hatte Göttler neben einem Blumenstrauß für die Siegerin und Materialien für die Kunst AG eine Einladung an alle Teilnehmer und Lehrer zum Grillen am Samstag auf dem Gelände des THW auf der Husterhöhe dabei. |br

Die Rheinpfalz 06.06.2019